

LAS SARDINERAS

APUNTES ARTÍSTICOS

Hemos visto en la Exposición de Bellas Artes, dice *El Correo Español*, en la sección de pinturas y su sala primera un precioso cuadro, cuyo autor es el Sr. Ugarte, y de quien antes de ahora hemos tenido ocasión de ver con gusto pinturas que honran al pincel de tan distinguido artista.

Es un cuadro de costumbres que se recomienda por la verdad del ambiente y por el colorido local que le distingue.

Aconsejamos á nuestros lectores que si visitan la Exposición de Bellas Artes no dejen de contemplar la obra del Sr. Ugarte, que estamos seguros ha de agradecerles extraordinariamente, tanto por su composición y corrección como por la valentía con que está pintado.

Felicitemos muy de veras al Sr. Ugarte por su bonito lienzo, y esperamos que si continúa trabajando con el celo y acierto que hasta ahora, no tardará en ocupar el puesto que le corresponda entre los artistas que darán un nombre á España en no lejanos tiempos.

El joven D. Ignacio de Ugarte, de quien habla en las precedentes líneas *El Correo Español*, es hijo de San Sebastian.

Enviamos nuestra sincera felicitación al joven artista, que no dudamos ha de ser una honra del país euskaro.
